
CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO E AMMINISTRATIVO

VERBALE SEDUTA 16 NOVEMBRE 2021

Il giorno 16 novembre 2021 alle ore 14:30 si è riunito in modalità telematica (via Zoom),
regolarmente convocato, il Consiglio del personale tecnico e amministrativo (di seguito
Consiglio PTA) dell’Università di Padova per discutere il seguente:

Ordine del giorno

1. Comunicazioni

2. Lavoro agile: stato dell’arte e nuove proposte

3. Servizi a supporto per il personale con disabilità: stato dell'arte e nuove proposte

La posizione dei componenti del Consiglio è la seguente:
Componente P A Ag Note
Agosto Vincenzo X
Campagna Rosa Maria X esce alle 16.50
Dalla Via Aldo X
Del Favero Letizia X
Friscina Daniela X
Furlan Michele X
Mancino Giovanni X
Martella Donatella X
Montin Luca X
Nalesso Federica X
Ranieri Domenico X
Scarpa Rosario X
Schiavon Laura X esce alle 16.00
Valandro Giorgio X
Varotto Barbara X

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato

Presiede la seduta Giorgio Valandro.
Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta che

dichiara aperta alle ore 14.30.

1. Comunicazioni

Il Presidente informa che il prof. Parbonetti sarà presente il 16 dicembre per presentare il
bilancio.
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2. Lavoro agile: stato dell'arte e nuove proposte

Il Consiglio analizza lo stato dell’arte del lavoro agile che, anche alla luce dell’esperienza
positiva, potrebbe essere un progetto e un obiettivo di Ateneo e delle strutture. Si apre un’ampio
discussione al termine della quale il Presidente propone di invitare il Prorettore al personale e al
Direttore Generale per condividere i temi di interesse del personale tecnico amministrativo e
proporre la costruzione di un progetto strategico di Ateneo sul tema del lavoro agile.

3. Servizi a supporto per il personale con disabilità: stato dell'arte e nuove proposte

Daniela Friscina segnala che ci sono dei problemi oggettivi che interessano il PTA con
disabilità temporaneee o permanenti per gli spostamenti tra strutture e nel percorso casa-lavoro.

Il Consiglio ritiene opportuno approfondire la questione (strumenti disponibili, best practice,
ecc.) e la consigliera Friscina si impegna, con la collaborazione del consigliere Ranieri
Domenico, di fare il punto della situazione con la produzioni di dati e analisi.

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 17.00, il verbale verrà approvato nella prossima
seduta del 16 dicembre 2021.

Il Presidente
Giorgio Valandro

Firmato digitalmente ai sensi del d.lgs. 2/2005

Il Segretario
Michele Furlan

Firmato digitalmente ai sensi del d.lgs. 2/2005
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